

## Dr. Miguel Farfán fue reconocido con el Premio Excelentes 2024 que otorga importante medio de prensa de Arequipa

El Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, recibió recientemente un merecido reconocimiento a su amplia trayectoria profesional por parte del reconocido medio de prensa de la región Arequipa, Diario Viral, quien le otorgó el trofeo y diploma “Excelentes 2024”.

En un reportaje publicado en una reciente edición del citado medio de prensa arequipeño, se destaca que este importante premio se otorga en reconocimiento a la capacidad profesional del Dr. Miguel Farfán mostrada a lo largo de sus 38 años al servicio de la salud, así como en el ámbito académico.

Hay que remarcar que el Premio Excelentes 2024 es entregado anualmente por el Diario Viral a las personalidades arequipeñas que contribuyen al desarrollo de la región Arequipa desde sus respectivos ámbitos.

Entre los cargos desempeñados, se destaca que el Dr. Farfán es fundador de la Sociedad de Neumología-Filial Arequipa, así como de la Asociación Latinoamericana de Tórax; y es miembro de la Sociedad Peruana de Medicina Interna, y recientemente fue incorporado como Académico Asociado de la Academia Nacional de Medicina.

En el reportaje realizado a propósito del premio recibido, el Dr. Farfán Delgado, quien es un especialista en Neumología, alerta a la población y a las autoridades sobre los riesgos que implica el incremento del asma y las infecciones respiratorias que afectan sobre todo a la población infantil y de la tercera edad de la región Arequipa.



## Se incrementa asma en Arequipa

**Según el médico Miguel Farfán que recibió reconocimiento Excelentes 2024 por su dedicación a la medicina**

**Ronald E. Torres Flores**  
redaccion@diarioviral.pe

El asma y las infecciones respiratorias se incrementan en Arequipa, afectando principalmente a los menores de edad como a las personas mayores, haciéndose más notable en aquellos pacientes que padecen de sobrepeso o tienen alimentación inadecuada.

Así lo expresó el neumólogo Miguel Fernando Farfán Delgado, actual presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina (Aspefam), en declaraciones a Diario Viral que recientemente le entregó el reconocimiento Excelentes 2024 por su capacidad profesional y sus 38 años al servicio de la medicina.

“El asma es una enfermedad respiratoria caracterizada por la inflamación crónica de las vías aéreas llamadas también bronquios, causando una notable falta de aire, con pitos en el pecho al momento de respiración, tos y sensación de opresión en el pecho malestares que si no se presta la atención adecuadamente por el médico especialista pueden derivarse en otras patologías complicando la salud del paciente afectado”, dijo el neumólogo Miguel Farfán Delgado.

**EXCELENTES 2024.** El espe-

cialista de salud pública recibió el diploma y trofeo Excelentes 2024 que organiza Diario Viral como una de las personalidades arequipeñas que contribuye al desarrollo de Arequipa.

Miguel Farfán Delgado, además recibió recientemente el diploma y medalla al mérito extraordinario del Colegio Médico del Perú.

### EXPERIENCIA PROFESIONAL

Farfán es un médico cirujano con especialidad en neumología, es fundador de la Sociedad de Neumología Filial Arequipa; también de la Asociación Latinoamericana de Tórax, de la Academia Peruana de Salud. Además, es miembro de la Sociedad de Medicina Interna - Filial Arequipa y de la Academia Peruana de Salud a nivel regional.

Entre su experiencia profesional fue decano de la Facultad de Medicina Humana de la UCSM.

Fue presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina, expresidente de la Comisión Permanente de Procesos Administrativos del Hospital Nacional Carlos Alberto Segura Escobedo de Arequipa durante dos periodos.

También es secretario general del Colegio Médico del Perú en Arequipa y también fue exdecano de dicha orden profesional, fue exgerente de la Red Asistencial Arequipa

**EXCELENTES 2024.** Miguel Fernando Farfán Delgado tiene 38 años al servicio de la medicina.

